

«*Les États-Unis passent du silence à l'injure* » Miguel Díaz-Canel



La Havane, 15 mai, (RHC)-. Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a signalé que les États-Unis sont passés du silence au sujet de l'attaque terroriste qui a pris pour cible l'ambassade de Cuba à Washington à l'injure que constituent les accusations portées contre notre pays de ne pas coopérer dans la lutte contre le terrorisme.

«Immoral! Les États-Unis battent le record du cynisme et passent du silence à l'injure en incluant Cuba sur la fausse liste» a écrit Miguel Díaz-Canel sur son compte Twitter.

«Ils accusent la nation victime de ne pas coopérer contre le terrorisme. Les Etats-Unis mentent et offensent parce qu'ils ne peuvent pas répondre avec la vérité sans s'accuser eux-mêmes» a ajouté le président cubain dans sa réaction sur Twitter à l'inclusion de Cuba sur la liste noire des pays qui ne coopèrent pas avec les efforts anti-terroristes des Etats-Unis.

Cette action est intervenue au lendemain de la dénonciation par Cuba du silence complice de Washington au sujet de l'attaque à main armée du siège de l'ambassade de Cuba à Washington.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222786-les-etats-unis-passent-du-silence-a-linjure-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba